

Pressedienst

Hannover, 23.12.2025

Regelmäßig steigende Trinkwasserpreise / BSW-Ratsfraktion: enercity missbraucht sein Monopol zu Lasten der Zwangskundinnen und Zwangskunden

Die BSW-Ratsfraktion kritisiert, dass energcity sein Monopol bei der Wasserversorgung missbraucht und sich in Zukunft regelmäßig steigende Wasserpreise genehmigt, die etwa an die Lohnentwicklung gekoppelt sind. Begründet wird das mit hohen Investitionskosten für die Modernisierung der Trinkwasserversorgung.

„Nach der Fernwärmeversorgung, bei der energcity seine Zwangskundinnen und Zwangskunden abkassiert, ist nun auch die Wasserversorgung und damit wieder die zweite Miete dran“, muss Dirk Machentanz feststellen. „enercity macht jedes Jahr Rekordgewinne. Soll das Unternehmen doch davon die Modernisierung der Trinkwasserversorgung bezahlen.“ Machentanz erinnert daran, dass Hannover bei den Wohnnebenkosten laut einer Analyse des Steuerzahlerbundes schon heute zu den bundesweit teuersten Städten gehört.